

Feuerwehrgrundlehrgänge für 2004 abgeschlossen

Bezirk Zwettl/Langschlag: Am 23.10.04 - 26.10.04 fanden wieder zwei Feuerwehrgrundlehrgänge des Bezirkes Zwettl in Langschlag statt.

Unter Lehrgangsteiler Abschnittsbrandinspektor Franz Raab und seinen Ausbildern wurden 61 Lehrgangsteilnehmer für den Ernstfall vorbereitet und ausgebildet. Der Stationsbetrieb, 4 Stationen für den Brandeinsatz am 1.Tag und 4 Stationen für den Technischen Feuerwehreinsatz am 2.Tag, die jeweils mit zwei Ausbildern besetzt waren, fand wieder großen Anklang.

Am 26.10.04 inspizierte der Bezirksbetreuer Herr Brandinspektor Ing. Christian Lackner aus der Landesfeuerwehrschule Tulln den Lehrgang. Er sprach großes Lob für die hervorragende Abwicklung und Organisation des Lehrganges aus.

Nicht ganz zufrieden stellend ist die Grundausbildung in den eigenen Feuerwehren: zur Vorbereitung für den Grundlehrgang sollen die neu eingetretenen Feuerwehrmitglieder in der eigenen Feuerwehr insgesamt 80 Stunden Ausbildung absolvieren. Hier eine Bitte an alle Kommandanten: diese Ausbildung wieder etwas mehr forcieren!

Ein Dank an die Feuerwehr Langschlag und an alle Ausbilder, die ihre Freizeit wieder zur Verfügung gestellt haben.





Nicht das "Zündeln" sondern das richtige Löschen wurde geübt

Text u. Fotos: Renate Rossmann



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Samstag, 13. November 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!